

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
@mein3eich

Pressemitteilung: 22-198 Datum: 8. November 2022

Feuerwehr Dreieich: Neues Einsatzfahrzeug wird in Offenthal stationiert

Dreieich. Am 12. November 2022 ist es soweit: Das neue mittlere Löschfahrzeug MLF Z CAB Iveco Daily wird offiziell für ganz Dreieich in Dienst genommen und in der Feuerwache Offenthal stationiert. Das Fahrzeug im Wert von rund 213.000 Euro konnte als Vorführwagen mit lediglich 7.000 Kilometern Laufleistung günstig von der Fa. Ziegler erworben werden. Mit weiteren Nachrüstungen beträgt die Gesamtinvestition rund 228.000 Euro. "Wir sind sehr froh, dass es uns trotz schwieriger Marktlage gelungen ist, schnell ein neues und auch wirtschaftlich vertretbares Löschfahrzeug anzuschaffen", sagt Erster Stadtrat Markus Heller. "Mit diesem Fahrzeug sind wir in Dreieich optimal aufgestellt, um die Sicherheit der Bevölkerung zu gewährleisten."

Grund für die Neuanschaffung waren die zunehmenden technischen Ausfälle des bisherigen Fahrzeugs Baujahr 1997, für das am Markt kaum noch Ersatzteile erhältlich waren. Aufgrund der mittleren Größe wird das Löschfahrzeug vor allem bei Märkten und Festen eingesetzt, da es auch in engeren Stadtgebieten und bei Veranstaltungen wendig genug ist, um dort Ersteinsätze zu fahren. Auch die Bahnunterführung in Buchschlag kann problemlos durchfahren werden. Zudem kommt das neue Fahrzeug immer dann zum Einsatz, wenn ein anderes Fahrzeug an einem der sechs Standorte in Dreieich aufgrund von Service oder Reparatur außer Dienst gestellt wird. In diesem Fall wird das neue Löschfahrzeug für diese Zeit als Ersatz dort stationiert und kommt zum Einsatz. Es enthält die wichtigsten Ausrüstungsgegenstände zum Erstangriff bei Brandbekämpfung, Verkehrsunfällen mit eingeklemmten Personen und mit Material für sonstige Menschenrettungen wie beispielsweise Notfalltüröffnung oder Patientenrettung.

Die Wahl für den Stammplatz des Fahrzeugs ist auf Offenthal gefallen, da dort nicht nur ausreichend Platz zur Verfügung steht, sondern auch der ideale Standort für die Feuerwehr Dreieich ist, um das das Konzept zur Rettung von verunfallten Atemschutztrupps umzusetzen. Eine speziell ausgestattete Einheit mit erweitertem

Material zur Rettung von verunfallten Atemschutzgeräteträgern ist aufgrund der hohen Mannschaftsstärke in Offenthal beheimatet, wo nun auch das neue Fahrzeug steht. "Der Standort in Offenthal ist eine Win-Win-Situation für die gesamte Feuerwehr Dreieich", erläutert Stadtbrandinspektor Markus Tillmann. "Wir können von Offenthal aus flexibel agieren und alle anderen Feuerwachen unterstützen. Gleichzeitig kann unser Rettungskonzept für Atemschutzgeräteträger gesichert umgesetzt werden."

Das neue mittlere Löschfahrzeug der Stadt Dreieich im Überblick:

129 kW (176 PS)

6,5 Meter lang, 2,35 Meter breit, 2,9 Meter hoch

7.200 Kilogramm Gesamtgewicht

Fahrer plus 5 Personen Besatzung

800 Liter Löschwasserbehälter

Lichtmast mit vier LED-Scheinwerfern

Verkehrswarneinrichtung am Heck

Rückfahrkamera

Vier Atemschutzgeräte

Funktechnik

Übernahme der Ausrüstung aus dem Altfahrzeug bis auf wenige Ausnahmen möglich

Nachrüstung:

Heckwarnbeklebung

Lagerhaltungen für Handlampen und Handfunkgeräte

Erneuerung von vier Stahlrohren

Stromerzeuger

Diverse kleine Optimierungen

Die offizielle Übergabe des Fahrzeugs erfolgt am 12. November 2022 um 19.30 Uhr bei der Freiwilligen Feuerwehr Offenthal, Friedhofstraße 1b, 63303 Dreieich. Vertreterinnen und Vertreter der Presse sind herzlich willkommen. Anmeldung erbeten unter presse@dreieich.de.